

## Bericht Hochschule München

Im Rahmen einer Praktikums- und Universitätserkundungsreise hat der 10. Jahrgang der Deutschen Schule Corcovado Rio de Janeiro vier Universitäten in München besucht, und insgesamt 10 Schüler sind am 11.12.2013 nach der Hochschule München gegangen. Wir sind um 10 Uhr angekommen, und haben mit Herrn Prof. Dr. Heller Unterricht über Energie-Environmental Protection-Quality gehabt und man hat uns auch ein bisschen über die Universität erklärt. Wir haben dann auf einem langen Rundgang viele Labore wie zum Beispiel der Bereiche Elektrotechnik, Maschinenbau, Solartechnik usw gesehen. Um 12:30 gab es Mittagspause und wir waren um 13:15 zurück an der Universität. Als letztes hat Frau Briechle (Schüler Office) einen Vortrag zum Thema „Studieren an der Hochschule München“ gehalten. Dort konnten wir wissen was man tun muss, um an der Universität zu studieren. Außerdem hat sie über Studienkosten und Programme für ankommende Ausländer gesprochen.

Insgesamt war es eine schöne Erfahrung, eine Bayerische Hochschule zu besuchen, weil wir dabei viel gelernt haben. Vielleicht kann die Hochschule München eine Möglichkeit für unser zukünftiges Studium sein.

(Luiza Ventura, Klasse 10R2)



Gruppe mit Herrn Prof. Dr. Heller

